児童発達支援事業所 管理者 様 放課後等デイサービス事業所 管理者 様

日頃より、子どもが心身ともに健やかに育つためにご尽力いただきあ りがとうございます。

新型コロナウイルスの感染拡大防止に、国を挙げての取り組みがなされる中、4月10日には愛知県知事による緊急事態宣言がなされました。この間、学校の休業要請、各事業者への休業要請や自粛要請がなされる中で、児童発達支援および放課後等デイサービス事業所にあっては、発達に不安などのある子どもに対する支援を行い、保護者を支えるために必要かつ重要な役割を果たす場として、継続して開所いただいております。

皆様におかれましては、子どもの安全、健康管理に細心の注意を払いながら、子どもと向き合っていただいており、心身ともに大変な負担感、緊張感を強いられている日々であると思います。

最前線で子どもの発達支援を支えて下さっている皆様に、深く敬意を 表しますとともに、感謝を申し上げます。

さて、既に報道されておりますように、名古屋市内の児童福祉施設において、職員及び子どもの新型コロナウイルスの感染が続いており、事業所を運営されている皆様及び日々支援に従事されている職員の皆様には、大変ご心配をおかけしていることと存じます。

子ども青少年局といたしましても、今回の事態を重く受け止めており、 他の部局とも連携しながら、さらなる感染拡大を防ぐため、対応を進め ているところでございます。

皆様方には、大変ご負担をおかけしており申し訳ありませんが、私どもも、この局面を乗り切るために懸命に取り組んでまいりますので、引き続き、必要な方への支援が継続できるように、皆様のお力を頂けますよう、どうぞよろしくお願い申し上げます。

名古屋市子ども青少年局長 杉野 みどり